

## Ramah Tamah dan Lepas Sambut Pejabat Instansi Vertikal Kabupaten Seram bagian Timur



Senin, 22 Juli 2019 bertepatan dengan 19 Zulkaidah 1440 H bertempat di Aula Pendopo I Pemda Seram bagian Timur (SBT) diadakan malam ramah tamah lepas sambut Wakapolres SBT dan sekaligus Silaturahmi Kodim Persiapan SBT. Hadir dalam acara tersebut Wakil Ketua sekaligus Plt Ketua Pengadilan Agama Dataran Hunimoa Lutfi Muslih, S.Ag., MA, Bupati SBT Abdul Mukti keliobas, KPN Dataran Hunimoa Purwanto S. Abdullah, SH, MH, Kepala Kejaksaan Negeri SBT, Riyadi, SH, Kapolres SBT AKBP Saminata, SIK, Dandim 1502 Masohi Letkol Inf Hari Sandhi chrishandoko, S.Sos., Perwira Penghubung (Pabung) Dandim persiapan SBT Mayor Inf Wasito bersama personil aparat teritorial (Apter) Perintis Komando Distrik Militer (Kodim) SBT. Sekda SBT Dr. Syarif Makmur, M.Si, Wakapolres SBT La udin Taher, Sip, dan mantan Wakapolres SBT yang saat ini menjadi Wakapolres Maluku Tengah Kompol Deddi Dwitya Putra, SH., Sik.



Dalam sambutannya Bupati Seram Bagian Timur yang diwakili oleh Sekda menyampaikan rasa sukurnya hingga saat ini di Seram bagian Timur instansi vertikal semakin komplit setelah sebelumnya ada Polres, Kejaksaan, Pengadilan Negeri dan Agama dan saat ini ditambah dengan Kodim Persiapan SBT sehingga diharapkan sinergi antar instansi semakin kuat dan erat dalam rangka membangun dan melayani masyarakat SBT yang dikenal dengan semboyan Ita Wotu Nusa. Pemerintah SBT juga mengucapkan terima kasih atas pengabdian wapolres sebelumnya untuk masyarakat SBT dan selamat datang kepada wapolres yang baru.



Sebelumnya pada Selasa tanggal 18 Juni 2019 pemerintah Seram Bagian Timur bersama Forkopimda juga melaksanakan kegiatan Lepas Sambut Wakil ketua Pengadilan Agama Dataran Hunimoa, dimana Wakil ketua Sebelumnya Marwan Wahdin, SHI yang bertugas sejak Oktober 2018 atau sejak beroperasinya Pengadilan Agama Dataran Hunimoa dipromosikan dan dipindahtugaskan menjadi Ketua Pengadilan Agama Majene Kelas II (PTA Makasar) yang dilantik dan dambil sumpahnya pada Kamis 13 Juni 2019/9 syawwal 1440 H oleh KPTA Makasar dan digantikan oleh Lutfi Muslih, S.Ag., MA. Yang sebelumnya adalah Hakim pada Pengadilan Agama Bima Kelas Ib dan dilantik serta diambil sumpahnya pada Selasa 18 Juni 2019 M/14 Syawwal 1440 H oleh KPTA Ambon.